

**Cumplimiento del déficit.** “¿Pero a qué coste?? #CospedalDimisión @CorrupPLandia #paro

**Guadalajara 'se pone' las pilas con la transparencia.** “#SalvoAlgunaCosa como la Banda Provincial de Música”

DEL 8 AL 14 DE FEBRERO DE 2013  
www.dhenares.es

Iara Calzado vía @dhenaresweb

Están vía @dhenaresweb

# Objetivo conseguido: CLM reduce su déficit en más de 6 puntos

Cospedal califica de “hecho histórico” el cumplimiento de la región

La presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, dio a conocer esta semana que la región ha alcanzado el objetivo de déficit presupuestario que fijó para 2012, hasta reducirlo al 1,479% del PIB. De esta forma, se ha pasado de un déficit del 7,7% del PIB a cierre de 2011 hasta el menos del 1,5% de 2012, es decir, 1.809 millones de euros de reducción del desequilibrio fiscal.

Según la presidenta regional, se ha alcanzado un “hecho histórico”, no alcanzado por ninguna otra administración, por lo que se cumple con el compromiso adquirido con los ciudadanos de la región el pasado año, tratándose de “una excelente noticia para las finanzas públicas y para la economía”, ya que “gracias a la puesta en orden de las cuentas públicas, Castilla-La Mancha ha sentado las bases para comenzar a destinar sus recursos a la prioridad del Gobierno: la recuperación económica y la creación de puestos de trabajo”.

Cospedal, que ha tenido muy presentes “a todos y cada uno de los ciudadanos de nuestra tierra”, no ha olvidado que los castellanomanchegos han respondido “al rigor, la austeridad, la transparencia y al pulso político de este Gobierno con un voto de confianza”.

La presidenta de Castilla-La Mancha recordó que, cuando tomó posesión como presidenta del Gobierno regional, recibió una herencia de un Ejecutivo que gastaba cada día 5,5 millones de euros de más, por lo que sólo en 2011, acu-



La presidenta regional, María Dolores de Cospedal, durante su intervención

muló un déficit de más de 3.000 millones de euros.

## EL PSOE PONE EN DUDA EL DATO

Tras la rueda de prensa ofrecida por Cospedal, se sucedían otras en la capital alcarreña. Desde el PP, Lorenzo Robisco, el coordinador de Comunicación y Acción Política calificó de “hito histórico” en España lo logrado por la presidenta regional. De distinto modo lo interpretó el PSOE. El diputado regional Luis Santiago Tierraseca señaló que “el titular que Cospedal ansiaba sobre el déficit lo hemos pagado los ciudadanos de Guadalajara y de toda Castilla-La Mancha con más paro, más recortes, más impuestos y

más sufrimiento”. Tierraseca puso en duda el dato ofrecido por Cospedal, y dio a conocer varios datos en este sentido. Por ejemplo, según los datos de ejecución presupuestaria facilitados por el propio Gobierno regional en octubre de 2012, Cospedal ha convertido la deuda comercial de la región en financiera, ha aumentado la deuda pública de Castilla-La Mancha en más de 3.000 millones de euros, debe más de 1.000 millones de euros a acreedores y más de 800 millones a los ayuntamientos. Es decir, “Cospedal está dejando de contabilizar muchas obligaciones de pago reconocidas”.

Sepa más en nuestra página... [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es)

PARA 2013-2015

## Fomento destinará 10,7 millones de euros en Guadalajara

La consejera de Fomento de Castilla-La Mancha, Marta García de la Calzada, ha cifrado en 86 millones de euros la “inversión productiva” que el Gobierno regional va a realizar en las infraestructuras de la región durante el periodo 2013-2015. En Guadalajara, el montante asciende a 10,7 millones de euros, una partida que supera a la destinada a Toledo (10,4 millones), y por detrás de Ciudad Real (12,8 millones), Cuenca (11,6 millones) y Albacete (11,3 millones).

El plan de actuaciones que se va a llevar a cabo, según ha explicado Marta García, busca la equidad en la distribución de la inversión entre las cinco provincias castellano-manchegas. Con respecto a las obras previstas en la provincia de Guadalajara, con una inversión estimada en 10,7 millones de euros,



La consejera de Fomento

la titular de Fomento ha destacado la modificación de intersección en la carretera CM-235 –en el tramo de El Pozo de Guadalajara al límite de la provincia por Los Santos de la Humosa (Madrid)–, por “la necesaria coordinación viaria de nuestra región con las comunidades autónomas limítrofes”. Esta actuación se ejecutará por un importe de 740.000 euros.

Con el mismo objetivo, también se va a actuar en la CM-227 –desde El Pozo de Guadalajara al límite provincial por Santorcaz (Madrid)–, por un importe de más de medio millón de euros, así como en la carretera CM-1101 –desde la A-2 (Almadrones) a la CM-110 (Sigüenza)–. “Se trata del principal acceso a la localidad de Sigüenza, uno de los núcleos más visitados de Castilla-La Mancha”, indicó García, con una inversión de 3,5 millones de euros.

16 MÉDICOS DE LOS PAC FUERON CESADOS EL PASADO 31 DE ENERO POR NO TENER EL MIR

## Los médicos despedidos: “Vamos a por todas”

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es [Twitter: @yolandabernad](https://twitter.com/yolandabernad)

Los 16 médicos de origen extracomunitario despedidos el pasado 31 de enero por no tener el MIR ya se han puesto en manos de un abogado laboralista para denunciar al Sescam por despido improcedente. “Vamos a por todas”, aseguraba a este medio uno de los profesionales afectados, quien ha explicado que el letrado que está anali-

zando el caso “no pertenece al Colegio de Médicos de Guadalajara”. “Fuimos contratados hace años como personal estatutario, no como personal laboral, y la reglamentación es muy clara a la hora de cesar a un profesional con este tipo de contrato: por amortización de la plaza o por oposición”. Según este médico que prefiere mantenerse en el anonimato, “ni lo uno ni lo otro ha ocurrido”.

La demanda va a ser presentada de manera conjunta en los próximos días por la mayoría (si no todos) los médicos cesados. “Yo me pregunto si en estos momentos hay algún médico con alguna especialidad diferente a la de Familia y que en estos momentos está trabajando en Castilla-La Mancha en Atención Primaria y si esto está permitido”, porque sospecha de más irregularidades en algunos contratos.